



## Une nouvelle maison d'édition : les Éditions des îlots de résistance

« Les Éditions des îlots de résistance, écrit Jean Fontanieu, fondateur de cette nouvelle maison d'édition, sont nées d'un constat : notre monde a besoin d'opposants, d'empêcheurs de pensée unique ou de réfractaires pour imaginer, bousculer, et avancer. Seuls les individus, et non les systèmes, savent s'opposer, se souvenir et s'affranchir du quotidien pour imaginer librement notre devenir. Au-delà des langues de bois ou des univers bien établis, il existe des pensées et des expériences parfois peu connues qui portent en elles des ferments de réussite, ou d'espérance. Les Éditions des îlots de résistance espèrent donner la parole à ces esprits libres, qui dessineront sûrement les frontières de demain. Nos futurs auteurs sont les bien-venus, et l'horizon est large : social, politique, philosophique ou économique, nous tenterons de creuser avec ces acteurs un sillon fécond. Puisse un seul objectif nous animer : contribuer par la force du verbe au développement plus juste et plus serein de notre humanité. »



Deux premiers titres au catalogue :  
Armelle Nouis, *Le collège à bras le corps*. Un guide parental pour choisir, s'investir et donner du sens,  
Fred Kofman, *L'entreprise consciente*. Comment créer de la valeur sans oublier les valeurs.  
**Éditions des îlots de résistance**  
164 rue du Faubourg Poissonnière  
75010 Paris  
contact@ilotsderesistance.fr  
www.ilotsderesistance.fr

### 8<sup>es</sup> rencontres

#### Europe des Consciences Bâtir l'avenir

##### Soutenir la vie

Dimanche 16 au samedi 22 août  
Domaine de Chardenoux (71)

Certains affirment que la « crise » est notre chance, que les fissures de « l'ordre actuel » vont faciliter l'émergence d'un monde davantage préoccupé de l'être humain, de son épanouissement, de son bonheur, qui respecte, honore, soutient la vie. Certains y croient et participent à le faire advenir – avec détermination et persévérance – malgré l'environnement hostile.

La construction de l'avenir peut revêtir bien des formes. Chacun peut participer à l'avènement du monde nouveau selon sa nature, ses inclinations, ses possibilités. Ces divers modes d'action seront présents lors de nos rencontres. Nous pourrions écouter les témoignages, dialoguer avec les acteurs, nous laisser inspirer par leur foi et leur ardeur.

Avec 40 intervenants, dont : Jean-Marie Pelt, Antoine Waechter, Swami Tejomayananda, Pierre Rabhi, Emmanuel Desjardins, Jean-Marc Governatori, Pierre-Yves Albrecht, Philippe-Yacine Demaison, Frère Alain Richard, Rajagopal, Jacky Blanc, Alain Michel, Michel Valentin, François Plassard, Marie-Noëlle Besançon, Robert Heymann, Alain Chevillat, Marc Vella...

Participation : 150 € - couple 120 € /pers. - 18-25 ans : 75 € - gratuit moins de 18 ans (+ pension).  
Programme complet téléchargeable sur [www.terre-du-ciel.fr](http://www.terre-du-ciel.fr)

### Demuci a forza... Donnons-nous la force...

#### Association

#### pour une Fondation de Corse

Créée et présidée par Jean-François Bernardini, leader du groupe *I Muvrini*, l'Association pour une Fondation de Corse a pour objet de réunir les ressources humaines, les conditions morales et matérielles nécessaires à la création d'« Umani - Fondation de Corse » : en rassemblant un grand nombre d'adhérents et de soutiens afin de conforter son assise populaire ; en recueillant, par la collecte des dons manuels et des cotisations des particuliers, entreprises et institutions, les fonds nécessaires à la capitalisation initiale (un million d'euros) ; en élaborant – en vue de la présentation au Conseil d'Etat de la candidature au titre de Fondation – un véritable projet d'intérêt général offrant l'assurance de sa transparence et de sa pérennité.

« Umani – Fondation de Corse » a pour ambition d'être un outil au service du progrès de l'Homme, de sa citoyenneté, de sa responsabilité. Son champ d'action se veut le plus large possible. Elle s'appliquera ainsi à susciter, initier ou accompagner des initiatives touchant aux domaines fondamentaux tels que l'Éducation, la Culture, la Santé, l'Environnement, la Jeunesse, le Patrimoine, les Arts, les Solidarités... Pour cela, la Fondation procédera notamment par programmes d'action ou par dotations diverses, mécanismes conformes à l'esprit d'indépendance et d'équité qui l'anime.

**Inauguration** : L'associé pé une Fundazione di Corsica inaugure sa 1ère "Università di l'omu"... ouverte à tous, sous le signe de l'échange, l'enrichissement et la transformation de soi. A cette occasion, elle accueille Thierry Janssen, médecin psychothérapeute, auteur de plusieurs ouvrages.

Vendredi 5 juin 2009 à 20 h 30 – Salle des fêtes de Miomu (à 3 km au Nord de Bastia)

**Recherche de lieux d'exposition** : L'Association pour une Fondation de Corse et une centaine d'artistes du monde ont résolu d'unir leurs forces dans un projet baptisé "I Culatori d'Umani", dont l'Artiste Guy-Paul Chauder est l'initiateur : les œuvres de 120 artistes ont été rassemblées et présentées au public avant une vente aux enchères au profit de la Fondation de Corse qui devrait s'effectuer en fin d'année 2009 chez Artcurial à Paris. D'ici là, l'exposition de ces œuvres peut encore circuler... et la Fondation est à la recherche de lieux, galeries, grands hôtels, espaces publics... pour recevoir l'exposition. Contact : Magali au 04.95.55.16.16

Vous pouvez voir ces œuvres sur le site : [www.culoridumani.org/](http://www.culoridumani.org/)

**AFC Umani - Association pour une Fondation de Corse**  
BP 55 - 20416 Ville di Pietrabugnu Cedex - tél. 04 95 55 16 16  
ass.fond.corsica@wanadoo.fr - [www.afcumani.org](http://www.afcumani.org)

## Le Colibri, solidaire et distributif

La revue des expériences d'Économie Durable, Distributive et Solidaire publie son premier numéro, avec le parrainage de Jean Cardonnel, Philippe Derudder, Marie-Louise Duboin, François Plassard, Heloïsa Primavera et Patrick Viveret.

« En quoi consistent les qualificatifs ajoutés au *Colibri* dans le nom de cette nouvelle revue ? Solidaire, ça évoque la solidarité de proximité, l'insertion par l'activité économique... qui a maintenant pignon sur rue. En quoi consiste le qualificatif « distributif » du *Colibri* ? Il sous-entend un modèle économique dont les premières bases ont été pensées il y a plus de soixante-dix ans et qui repose sur quatre piliers : Monnaie distributive, Revenu Social égalitaire, Partage du travail égalitaire, Démocratie (le plus possible) locale et participative. Les écologistes peuvent enfin concilier développement et décroissance, les gens de gauche, plus de solidarité que dans les États socialistes, les gens de droite y trouvent plus de liberté d'initiative que dans le libéralisme. »

La forme papier du *Colibri*, envoyée par la poste, trouvera son prolongement sur Internet. Proposez dès maintenant vos expériences, vos idées, vos remarques. L'année 2009 est celle des préparatifs, réalisés en particulier grâce au Fonds Social Européen, et de la recherche d'abonnements. En vous pré-abonnant dès maintenant, vous permettez d'assurer le démarrage, vous recevrez gratuitement les premières réalisations par Internet, vous recevrez tous les numéros papier de l'année 2010. L'année 2010 verra le démarrage effectif des abonnements et des envois postaux.

**Trimestriel, abonnement pour l'année 2010 : 40 €**

**Chèque à l'ordre et à l'adresse du Colibri Solidaire et Distributif**  
21 rue du 3<sup>e</sup> BCP - 88100 Saint-Dié-des-Vosges



## Festival Camino

Agir pour la non-violence  
les 12, 13 et 14 juin 2009,

à Tournefeuille (Haute-Garonne)

Le Festival Camino entend valoriser la culture de la non-violence de manière ludique, festive et populaire, pour sensibiliser le public à d'autres possibles, d'autres manières de vivre, d'échanger, de consommer. En proposant des alternatives concrètes et en provoquant des rencontres créatrices d'initiatives collectives.

**Forum « Innovations sociales et pratiques éducatives »** : jardins partagés, éco-construction, formation à la non violence dans les quartiers et les écoles...

**Village associatif avec ses espaces thématiques** : culture de la non-violence, éco-alternatives, économie solidaire, animations, expositions, jeux coopératifs, débats...

**Espace « Cultures du Monde »** : massages bien-être, contes, démonstrations de tai chi et de kalari-payat, spectacles...

Pendant les trois jours, de nombreux concerts avec une vingtaine de groupes, des films et des animations de rue.

**Tribunal Citoyen** : « J'accuse l'argent roi ! »

de 9 h à 17 h 30 les 12 et 13 juin 2009. Un groupe de citoyens décide